

¿POR QUÉ LOS ESPAÑOLES LOGRARON CONQUISTAR AMÉRICA?

LOS PUEBLOS AMERICANOS COMPRENDIERON CUÁLES ERAN LAS INTENCIÓNES DE LOS ESPAÑOLES Y SE ORGANIZARON PARA ENFRENTARLOS. ADEMÁS, LOS INDÍGENAS SUPERABAN EN NÚMERO A LOS CONQUISTADORES Y SUS EJÉRCITOS. ENTONCES, ¿CÓMO FUE POSIBLE QUE UN GRUPO RELATIVAMENTE PEQUEÑO HAYA PODIDO CONQUISTAR IMPERIOS TAN PODEROSOS Y GRANDES COMO EL AZTECA Y EL INCA?

VARIAS SON LAS RAZONES QUE EXPLICAN CÓMO SE PRODUJO LA VICTORIA ESPAÑOLA.

☺ LEE LA DESCRIPCIÓN Y UNE AL TÍTULO QUE CORRESPONDA.

"LOS INFORMANTES INDÍGENAS"

LOS ESPAÑOLES UTILIZABAN ARMAS DE FUEGO QUE PERMITÍAN DISPARAR DESDE LEJOS, SIN ARRIESGAR LA VIDA DE LOS SOLDADOS. LA CAPACIDAD MORTÍFERA DE ESTAS ARMAS ERA SUPERIOR A LA DE LAS FLECHAS DE LOS INDÍGENAS. ADEMÁS LOS ESPAÑOLES TENÍAN ARMADURAS DE METAL, MÁS FUERTES QUE LOS PROTECTORES DE ALGODÓN O CUERO DE LOS INDÍGENAS. LOS ESPAÑOLES CONTABAN TAMBIÉN CON CABALLOS, QUE PERMITÍAN ABANZAR RÁPIDAMENTE Y ATACAR CON MÁS FUERZA A LOS Oponentes.

"LAS TÉCNICAS DE GUERRA"

LOS PUEBLOS ORIGINARIOS DE AMÉRICA NO SABÍAN DE LA EXISTENCIA DE HOMBRES DIFERENTES EN OTROS CONTINENTES. EN UN PRIMER MOMENTO, ALGUNOS, COMO LOS AZTECAS, PENSARON QUE QUIZÁ SE TRATASE DE DIOSSES. LOS ESPAÑOLES UTILIZARON A SU FAVOR ESAS CREENCIAS Y LOGRARON QUE AL PRINCIPIO MUCHOS INDÍGENAS LOS RECIBIERN CON RESPETO Y NO COMBATIERAN CONTRA ELLOS.

"ENFERMEDADES DESCONOCIDAS Y HAMBRE"

CUANDO LOS ESPAÑOLES LLEGARON A AMÉRICA MUCHOS PUEBLOS SE ENCONTRABAN EN CONFLICTO. LOS ESPAÑOLES APROVECHARON ESOS CONFLICTOS Y BUSCARON ALIADOS EN LOS PUEBLOS ORIGINARIOS QUE ENFRENTABAN A LOS GRANDES IMPERIOS. ESTOS LES DIERON INFORMACIÓN Y SE SUMARON A SUS EJÉRCITOS. CORTÉS SE ALIÓ CON PUEBLOS CONQUISTADOS POR LOS AZTECAS Y PIZARRO APROVECHÓ LA GUERRA CIVIL ENTRE LOS DOS DESCENDIENTES DEL INCA.

"CREENCIAS INDÍGENAS"

LOS ESPAÑOLES UTILIZARON INFORMANTES INDÍGENAS PARA REUNIR DATOS QUE LES PERMITIERA CONOCER LA GEOGRAFÍA DE LAS REGIONES Y LAS COSTUMBRES DE SUS PUEBLOS.

"CONFLICTOS INTERNOS Y ALIANZAS INDÍGENAS"

LA POBLACIÓN ORIGINARIA DE AMÉRICA DISMINUYÓ EN LOS AÑOS QUE SIGUIERON A LA CONQUISTA. A LAS MUERTES DURANTE LAS GUERRAS SE SUMARON LAS OCASIONADAS POR LAS ENFERMEDADES QUE LOS CONQUISTADORES TRAJERON CONSIGO, COMO EL SARAPIÓN, LA VIRUELA, LA GRIPE QUE ERA MUY COMÚN EN EUROPA, PERO DESCONOCIDAS EN EL CONTINENTE AMERICANO. POR OTRA PARTE, LOS TRIBUTOS IMPUESTOS POR LOS CONQUISTADORES PROVOCARON HAMBRUNAS ENTRE LA POBLACIÓN.